

Valoran obras de seguridad vial en Ruta 41



Luego de la instalación de los radares de velocidad en diversos puntos de la Ruta 41CH, vecinos y vecinas, además de autoridades, han valorado positivamente las obras de seguridad vial en el tránsito.

Respecto a los radares, se contempla la instalación de ocho instrumentos por parte de la Dirección de Vialidad, sin descartar el instalar más. También se han colocado pistas de aceleración y desaceleración, señalética

en diversos sectores, paraderos e iluminación.

En particular sobre los radares, Ana María Arancibia, presidenta de la Junta de Vecinos de Lomas de Monardez, indica que «nos parece una excelente obra, una excelente medida, porque hemos visto y se está viendo que todos los vehículos están tomando conciencia en bajar la velocidad, en andar con más prudencia. Es una obra que nosotros esperábamos hace muchos años».